CONSEIL du TERRITOIRE

LIGUE PROVENCE

















6/04/2024 9H30 / 17H MANDELIEU

Présents:

Ligue Région Sud : BAUDET Jean Luc, GRIFFON Armand, Invités : GROS Christian, BOULEN Philippe, BADALASSI Roger.

COMITES

04 Erario / 05 POTTIER Gérard / 06 FENASSE Marie Laure (arrivée 12h30), Pierre CABEZA

13 BOZOUKLIAN Krikor. / 83 GRAVIER Christian / 84 MELLINGER Sabine

Excusés: BRUNET Claire, BRISCO Patrice, MARY Philippe

Accueil 8h30 par le comité 06. Début du Conseil : 9h30

Introduction de Jean Luc Baudet Président Région Sud Handball:

Il remercie les présidents et représentants des comités pour leur implication positive dans la politique territoriale, avec une mention particulière à Krikor pour ses multiples casquettes en tant que représentant des comités de la Région Sud.

Informations fédérales transmise par le Président de la Ligue : Pour la saison 24/25, les nouveaux types de licences (volontaire et beach), toutes ces nouveautés seront votées séparément à l'AG fédérale.

'Incroyable tournée : Après bien des déboires la Ligue et la Région Sud pourrait participer à ce projet au même registre une rencontre Féminine de notre équipe Championne du Monde pourrait avoir lieu en Octobre sur notre Territoire.

Point à ne pas négliger pour l'avenir, prévoir l'arrivée de nouveaux licenciés avec l'effet J.O (environ 8%). A ce jour nos effectifs ont atteint un niveau record, des nouveaux clubs apparaissent et le niveau technique de nos équipes de Ligue et de comités est plus que satisfaisante. Rappel sur la nécessité d'augmenter les tarifs licences pour la saison 24/25 (20 ans sans augmentations, montant en décalage par rapport à la réalité du handball français, la perte de CTS remplacés par des emplois privés)

J.O, une magnifique Fan zone sera installée devant la Maison du Handball pour accueillir de nombreux sports et en souhait de nombreux licenciés du handball.

Intervention de Philipe Boulen Président CTOC.

Rappel date butoir pour inscription en Championnat de France jeunes le 15 avril.

Félicitations à nos équipes de comités qui ont trusté les finales inter-régionales, le 06 en féminine et le 13 et le 83 en masculin atteignent les finalités à Orléans. En fille, la 4éme équipe composée d'une sélection 04 ,05 , 84 et Corse a été une réussite sportive et humaine. Avec les ponts de mai, les championnats sont très difficiles à boucler. Il est évident que nous ne pouvons pas caler les championnats territoriaux sur les nationaux, les dates de vacances feraient crier au scandale la plus part des clubs.

Le vœu CTOC, proposant de mettre les poules élites jeunes en linéaire à 12 a l'approbation du Conseil du Territoire.

Intervention de Roger Badalassi Président CTA.

Un remerciement de la part de la CTA à M. Passemard (CTS) pour le sérieux et les novations en matière d'arbitrage et d'implication dans les entraînements des jeunes.

Un point noir le manque criant de participants à ces soirées, problème de rétention d'information au niveau des clubs et d'un manque de volonté des entraîneurs à se libérer. Comment montrer l'importance de ces moments d'échanges et de formations à nos cadres de clubs. La multiplication de stages de bassins, entraînent une augmentation des frais, qu'il va falloir partager entre les instances et les clubs. Vœu présenté à l'AG, difficile à cerner complètement. Merci aux clubs LNH et LFH et aux arbitres "Elite" pour l'accueil de JAJ lors des rencontres de haut niveau

Intervention de Christian Gros Président CSR.

Christian rappelle que les courriers intéressant les clubs doivent passer par la voie officielle du mail fédéral, le club servant de relais, mais les formations sont faites à titre personnel et peuvent être directement adressées au mail du licencié.

Une question est posée par Armand, un licencié joueur à 7, peut-il prendre part à une rencontre loisir entre plusieurs clubs. Question polémique qui sera posée à M. Basquin responsable fédéral des assurances. Conventions entre clubs Christian rappelle la date butoir du 15 mai à leur comité et le retour à la Ligue des conventions complètes en un dossier avec l'avis du comité. Si une information manque le dossier est retourné au club qui doit impérativement répondre sous 7 jours.

La CMCD, un groupe de 4 comprenant avec le président de la CSR celui de la sportive, de l'arbitrage et le directeur d'HFM se réunit régulièrement et travaille de manière très positive pour aplanir les difficultés rencontrées par les clubs du territoire. Le problème des on-dit est très déstabilisant à la fois pour les clubs et la commission. Seule la CSR peut et doit répondre et pour éviter toute équivoque question et réponse doivent être écrite. - Merci aux contrôleurs suite anomalie GH en décembre

Intervention de Mellinger Sabine, représentante du C84 et de la commission Prévention des Violences et incivilités.

La commission veut mettre en place un concours de dessin pour les catégories -11, -13 et -15 et compte sur le relais « communication » des comités et de la Ligue.

La proposition de relayer une collecte de don de la part de »Colosse d'argile « n'est pas accueillie favorablement. Un complément sera demandé à la FFHB par Jean LUC.

Repas agréable et animé pris sur la terrasse du restaurant de 12h30 à 14h.

Reprise des travaux à 14h30. S'absentent pour d'autres taches, messieurs Gros et Badalassi.

L'après- midi est consacrée à échanger sur l'ANS 2024 et le devenir des instances en cette année électorale.

La répartition ANS 2024 des comités définie après la Visio du mardi 2 avril, si elle ne met pas tous les acteurs en joie, est confirmée. Celle-ci a été montée en référence aux critères fédéraux avec des modulations en rapport avec la réalité de notre Territoire.

C'est l'occasion pour chaque comité de faire un point sur l'aspect financier de leur instance. Presque tous, ont des soucis à court ou moyen terme et il est évoqué la possibilité de réduire certaines actions et, de plus en plus, de se tourner vers une mutualisation des ressources administratives. Réfer au rapprochement du C83 avec le C13.

Chaque représentant de comité évoque son A.G élective. Les freins, les points forts et les avancées dans leur projet. Si dans les comités fonctionnant en élection de liste (tous sauf le Vaucluse) la Ligue sera garante des opérations électorales. Messiers BAUDET ET BOUCHET devraient assister à toutes les A.G.

Dates des A.G: Le C 04 : LUNDI 17 juin / Le C 05 : LUNDI 10 juin / Le C 06 : MERCREDI 12 juin

Le C 13 : VENDREDI 14 juin / Le C 83 : JEUDI 13 juin / Le C 84 : JEUDI 20 juin

A.G Ligue à Mouans le SAMEDI 22 JUIN. Le matin A.G normale et Elective puis C.A pour élire le Président et le ou la vice-Présidente, midi remise des distinctions et repas sous le signe des échanges.

Tous les comités doivent désigner une paire mixte d'élus qui feront partie de la liste du collège des comités qui sera élu à l'AG élective de la Ligue et ce avant le 1 juin. Une paire si liste unique et une paire par liste si le cas se présente. Le Vaucluse devra décider en amont des personnes à présenter à la Ligue pour ne pas être exclu un an de représentativité.

Pour éviter les cumuls de mandats, Armand renverra le texte fédéral, déjà envoyé aux membres de la Liste Bouchet, aux présidents des comités.

L'après-midi a permis de nombreux échanges informels permettant de mieux cerner l'avenir du Territoire Région Sud.

Fin des échanges 17h.